

ENSEÑANZA ESPECIAL (VIVA SU VIDA ESPERANDO LA VENIDA DEL MESÍAS TODO EL TIEMPO YA QUE NO SE SABE EL DÍA NI LA HORA)



PROFETA DR. DAVID OWUOR

Mayo 06, 2025

RESUMEN:

Ahora me gustaría hablarles acerca de **LA VENIDA DEL MESÍAS**, para que comiencen su día con un mayor entendimiento de **cómo deben vivir su vida en este tiempo**.

En la Biblia, en el libro de **Mateo capítulo 24, versículos 1 al 3 (RVR)** 1 *Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.* 2 *Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.*

Y luego vemos que esa conversación se extiende desde el versículo 4 hasta el 35, donde **EL SEÑOR** habla de **Su segunda venida**, de los **eventos que ocurrirán justo antes de Su segunda venida**. Y pueden ver que están claramente ordenados en una línea de tiempo, incluyendo **la abominación que causa desolación, y da las señales para Su segunda venida**.

Después de eso vimos en el versículo **36**, donde dice, de hecho, el subtítulo allí dice: "**El día y la hora desconocidos**". Y en el **versículo 36**, Él dice:

Mateo 24:36 (RVR) *36 Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino solo mi Padre. 37 mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. 38 Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca.*

- Y luego dice: "*Así será en la venida del Hijo del Hombre.*" esto es serio. Esto es una **declaración muy, muy seria** que **EL SEÑOR** presenta allí.
- **ÉL**, presenta la inminencia del Rapto de la Iglesia, el hecho de que **LA VENIDA DEL MESÍAS** puede ocurrir en cualquier momento, que **CRISTO** podría regresar en cualquier momento, en cualquier hora.

xxxxY así, esto se ha convertido en un instrumento muy poderoso para guiar la vida cristiana en la tierra. Esto se ha convertido en **el punto más claro** que describe **El Rapto pre-tribulación** que **EL SEÑOR** nos ha enviado a anunciar sobre la tierra. Pre-tribulación. Porque si miras **Mateo 24 desde el versículo 4 hasta el 35**, **ÉL** da las señales: Si ves la higuera, si ves que empieza a brotar, entonces sabes que está cerca, si ves **la abominación, que causa desolación** de la que habló el profeta Daniel...

Así que **ÉL** presenta las señales para la segunda venida, y por eso la **inminencia de la venida del**

MESÍAS para tomar a la Iglesia. El hecho, de que el **día y la hora no se conocen**, describe perfectamente el modelo **pre-tribulación**. El hecho, de que la Iglesia no entrará en la tribulación, sino que el regreso de CRISTO podría suceder en cualquier momento, incluso ahora mientras hablamos.

Y hoy solo quiero abrir esto contigo esta mañana, al comenzar tu día, **observando algunas Escrituras** que realmente **afirman esta inminencia del regreso de CRISTO**. El hecho de que CRISTO vendrá en cualquier momento sin previo aviso y que Su venida por la Iglesia puede ser en cualquier instante, Ese día y hora que no se conocen debe instruirte sobre cómo vivir tu vida ahora mismo en la tierra. Muy serio.

Entonces, quiero que abramos esto, leyendo **algunas Escrituras de lo** que dice la Biblia sobre esta venida del MESÍAS, en un día y hora que nadie sabe y que sucede antes de la tribulación. Encaja con el modelo en el cual eres arrebatado y no participas de la tribulación.

Primera de Corintios capítulo 1, versículo 7, dice lo siguiente (iremos paso a paso, bendecido pueblo): Finalmente, estamos aquí.

1 Corintios 1:7 (RVR) de tal manera que nada os falta en ningún don, esperando la manifestación de nuestro Señor Jesucristo.

- Muy serio allí mismo. Esta Escritura afirma que CRISTO podría regresar en cualquier momento, sin advertencia ni aviso.
- Y esta Escritura es muy poderosa, porque está hablando de la **inminencia: día y hora no conocidos, la inminencia de Su regreso**. Instruye al cristiano, y la instrucción aquí es: **esperar y estar atentos** por LA VENIDA DEL SEÑOR en cualquier momento.

Espera y mira. Y dice: "esperad con anhelo" esa es la palabra clave, "**esperad con anhelo la manifestación de nuestro Señor Jesucristo.**" Y por eso ves que, en el **mismo libro, 1 Corintios 16:22**, dice lo siguiente:

1 Corintios 16:22 (RVR) El que no amare al Señor Jesucristo, sea anatema ((maldito). El Señor viene. (Maranatha).

- No dice cuándo será ese día u hora, pero sí dice: **EL SEÑOR VIENE, ¡Maranatha!**

Y el hecho de que el día y la hora no se conocen, es lo que debería instruir cómo vives hoy: **¿Cómo te levantaste esta mañana?** Probablemente deberías haber caído de rodillas, arrepentirte ante EL SEÑOR, porque **no sabes, podría ser hoy**. Podría ser justo ahora que despertaste, **ocurre el Rapto**, o podría ser mientras vas en tu carro, o en un bus (matatu), **camino a la ciudad**. Podría ser cuando estés en la oficina hoy, en una reunión, cuando ocurra. O en el mercado, o vendiendo en tu puesto. Podría ser cuando salgas a almorzar. Y ÉL dice que ese día y hora no se conocen. Esto es lo que debe instruir cómo vives tu vida cristiana, y las palabras clave aquí son: **esperarlo, mirar hacia ÉL, esperar con ansias, aguardar ansiosamente, por la revelación de nuestro SEÑOR JESUCRISTO.**

Y ÉL dice en **Filipenses capítulo 3**, estamos simplemente mirando las Escrituras, bendecido pueblo, que enfatizan, destacan y celebran esta tremenda, tremenda doctrina: que el día y la hora no se conocen. Y por eso, esa es la posición más importante de la iglesia antes de la tribulación. Les ruego que comprendan que ÉL, los tomará, que El Rapto ocurrirá antes de la tribulación, porque no es para ustedes. La tribulación es para Israel, el Día del SEÑOR, el Día de la angustia de Israel, de la angustia

de Jacob, la restauración de Israel. Es **el momento de la ira**, cuando la ira de DIOS será derramada sobre la tierra. La hora de la ira. Y eso no es para ustedes. **¿Por qué habría de venir EL SEÑOR a castigarlos, a ustedes los cristianos?** Pero para aquellos que **no han nacido de nuevo**, que están escuchando, esto se convierte en la **razón más grande para recibir a CRISTO** y evitar entrar en el juicio del DIOS TODOPODEROSO.

Ahora mismo estás escuchando a aquel a quien EL SEÑOR ha enviado: que golpeó Haití con un terremoto, golpeó **Chile** con un terremoto, **México**, el gran terremoto del norte que pasó por México hasta los Estados Unidos, California, golpeó las **Filipinas**, golpeó Nepal, Japón, Kenia, el lago Tanganica. Cuando les dije que venía un terremoto y muchas otras naciones. **EE.UU.** con terremotos, con aviso de 4 horas, y así sucesivamente.

Aquel que fue a Virginia, al valle, sacudió a pacientes en hospitales. EL SEÑOR es asombroso en Sus profecías. Y en efecto, pacientes fueron sacudidos en el Hospital Johns Hopkins, el mejor hospital de toda la tierra. Pero ÉL, está diciendo que todos estos juicios que han sido traídos sobre la tierra, simplemente abren una pequeña ventana para vislumbrar lo que viene. Y dado el peso de la ira que viene, debes prepararte bien para ser removido de este lugar, llevado lejos de aquí, rescatado y evacuado antes de que aparezca la ira.

Y por eso esta enseñanza aquí, sobre que **el día y la hora no se conocen**, la inminencia de Su regreso y El Rapto, es tan importante para instruir cómo te despiertas y vives tu vida hoy. Porque eso significa que **podría ser hoy**. Si el día y la hora no se conocen, **entonces podría ser hoy**. Podría ser **al mediodía**, al **atardecer**, en la **noche**, por la **tarde**, cuando estés en **el tráfico**, de camino **al trabajo**, o de regreso, o **mañana**, o en **10 años, 2 años, un mes, una semana, 10 horas**. Y por eso ÉL dice: esto fue hecho con un propósito. EL SEÑOR lo hizo así **para instruirnos sobre cómo vivir una vida cristiana santa**, para instruir al pueblo a vivir **vidas santas**, porque estás esperando que ocurra en cualquier momento y no quieres perdértelo.

Y ÉL dice en **Filipenses capítulo 3, versículo 20** de nuevo, **la palabra clave es “esperar con anhelo”, esperar Por EL SEÑOR con ansias.** Así que en **Hebreos 9:28** dice lo siguiente:

Hebreos 9:28 (RVR) *así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan.*

- Esto es serio. Y por eso ÉL dice que el hecho de que el día y la hora no se conocen debe instruir cómo vives tu vida en esta tierra y debe llevarte a estar **preparado todo el tiempo**, a estar expectante en todo momento, a vivir una vida separada porque **no sabes cuándo vendrá**.
- Aceptar la pureza y la justicia, una conducta moral, una conducta ética. Ser santo, evangeliza a DIOS, vivir en el temor de DIOS. Porque en cualquier momento puede venir, y **no quieras que te encuentre sin preparación**.
- Este es el mensaje: Esperarlo, y que esta inminencia de Su venida debe instruirte sobre cómo despertarte y vivir tu vida hoy.

Y por eso dice en **Hebreos 9:28 (RVR)** *así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que lo esperan.*

Así que la instrucción clave allí es: **esperarlo, esperarlo**. Y aún en Filipenses, miremos **Filipenses 3:20**, dice lo siguiente:

Filipenses 3:20-21 (RVR) *20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo. 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas.*

- Así que está hablando del **día del Rapto**, el día en que serás **glorificado, glorificación**.

Y dice que, por esa razón, cuando llegue ese día, debemos **esperar con ansias**, y esperamos con ansias. Entonces, la instrucción clave aquí es: **esperar con ansias al Salvador**, esperarlo **con anhelo**, vivir tu vida en esta tierra **esperando a JESÚS**. Tus ojos están allá arriba. Vas a la oficina, pero tus ojos están en el cielo. Estás trabajando en tu escritorio, pero tus ojos están allá arriba. Estás esperando a JESÚS. ÉL dijo que eso es lo que te salvará, eso es lo que te permitirá entrar: **esperar a JESÚS, esperar AL MESÍAS, esperarlo con ansias, aguardar al Salvador**.

Y todas estas Escrituras que estoy leyendo en esta introducción **afirman literalmente la inminencia de Su regreso**, porque no se da ninguna señal, ninguna marca específica. Simplemente se te dice: ÉL viene, así que espéralo.

En Apocalipsis capítulo 3, versículo 10, dice lo siguiente: Después de hablar sobre el **gran rescate, la gran escapatoria**, en el **versículo 10**, dice:

Apocalipsis 3:10 (RVR) *Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra.*

- Es un evento futuro. Es un tiempo de prueba muy difícil que vendrá sobre todo el mundo. No habrá donde escapar, no habrá **lugar seguro**, no habrá **refugio** donde escapar. Será para probar a los habitantes de la tierra, lo que significa rescatarte y sacarte del escenario antes de que llegue la ira.

Y luego dice en el **versículo 11**: “**Vengo pronto**”. “Sin dar ninguna señal. ÉL dio esto en la iglesia del siglo I, y lo está dando hoy. “**Vengo pronto**”, lo que significa que puede venir en cualquier momento, la inminencia de Su regreso. Y luego dice: “Aférrate a lo que tienes para que nadie te quite tu corona. “**Vengo pronto**”, pero no se da ninguna señal, reafirmando la inminencia del regreso de CRISTO. El día y la hora no se conocen. Muy serio, esto fue dicho para instruir cómo debes vivir en la tierra.

Y aún en Filipenses capítulo 4, versículo 5, dice lo siguiente:

Filipenses 4:5 (RVR) *Vuestra gentileza sea conocida de todos los hombres. El Señor está cerca.*

- Eso es la inminencia de Su regreso. En cualquier momento puede llegar, puede venir en cualquier instante, sin previo aviso, sin ninguna señal. La señal es LA VENIDA DEL MESÍAS, EL MESÍAS está viniendo. Esta inminencia se aplica directamente al Rapto per-tribulación, el Rapto, en el cual serás tomado antes de la ira. ¡Aleluya!

ÉL está diciendo que sin necesidad de dar ninguna señal ni evento, ÉL puede venir, puede venir. Esto es serio, muy, muy serio. Y esto es lo que derrota el paradigma de las 70 semanas de Daniel, ese trato con Israel, el **cronograma profético**, porque entonces tienes la semana 70, **Daniel 9:27**, asignada a

Jacob, restauración de Jacob, cumplimiento del juicio, y el juicio del mundo que rechazó a CRISTO, los rebeldes. La iglesia no está ahí, ¿por qué debería juzgarte a ti?

Y en 1 Tesalonicenses capítulo 1, versículo 10, dice lo siguiente:

1 Tesalonicenses 1:10 (RVR) *y esperar de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera.*

➤ Es un evento futuro. Pero lo más importante es: **esperar**. Estoy enfatizando la espera por la inminencia del regreso de CRISTO. El día y la hora no se conocen, y eso es lo que debe instruir cómo te despiertas y vives hoy. En esa oficina, en ese supermercado, en ese matatu para ese conductor, en ese quiosco, en esa escuela como maestro, en esa oficina, en esa firma legal, **dónde quiera que estés**. Este hecho, el hecho de que el día y la hora no se conocen, debe ser una instrucción clara para ti: **Siempre vivir una vida cristiana santa y estar expectante del regreso de CRISTO en cualquier momento.**

Así que observa una vida separada, abraza la pureza, cambia tu conducta moral, cambia tu conducta ética, sé justo, sé santo, evangeliza, teme a DIOS, mira hacia arriba, esperándolo, esperándolo con ansias. Todo esto es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí. Incluso en **Filipenses 3:20** dice: esperar con ansias, esperar por ÉL con anhelo. También en **1 Tesalonicenses 1:10** dice: “*Y esperar de los cielos a su Hijo, a quien resucitó de los muertos, Jesucristo, quien nos libra de la ira venidera.*”

Así que la instrucción clara que sale del hecho de que **el día y la hora no se conocen**, de la **inminencia de Su regreso**, es **esperar a CRISTO**. Porque vendrá, como dice en **Hebreos 9:28**, para llevarse solo a los que lo esperan. En otras palabras: **estar listo, estar preparado, estar alerta, estar atento, permanecer en DIOS, estar vigilante**. Porque cuando llegue ese día, **ya está hecho**. Ya está hecho: **llanto, crujir de dientes**, revolcándose en el polvo de la tierra, mientras los que esperaban **han sido llevados**. **¿Por qué?** Porque esperaron fielmente. Esperaron por ÉL. Esa espera la ves extrapolada aquí en **1 Tesalonicenses 5:6**. Incluso desde el versículo 1, todo el verso hasta el 6 es muy poderoso. Comenzaré desde el principio.

1 Tesalonicenses 5: 1-3 (RVR) *1 Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá, así como ladrón en la noche; 3 que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.*

Mira eso ahora—eso significa que sucederá **antes de la tribulación**. Porque las personas normalmente **hablan de paz y seguridad antes**. Si ocurriera durante la tribulación, **¿cómo podría alguien hablar de paz y seguridad, cuando estén ocurriendo los juicios de los sellos, cuando ya están activas las trompetas, los sellos, los jinetes, las copas de la ira, y la tierra está siendo destruida?** No se puede. Así que esto es **muy poderoso**, porque EL SEÑOR está mostrando **Su amor a la iglesia**, quiere **sacarte de aquí**. ÉL ES DIOS SOBERANO, tiene autoridad absoluta. Él quiere llevarte de aquí. Antes de que estos acontecimientos desaten la ira.

Por eso dice aquí: Cuando la gente diga paz y seguridad, la destrucción vendrá sobre ellos repentinamente, como dolores de parto a una mujer embarazada, **y no escaparán**. **Pero ustedes, hermanos, no están en tinieblas para que ese día los sorprenda como un ladrón en la noche.**

Eso significa que debes estar esperando AL SEÑOR. Si esperas AL SEÑOR todo el tiempo, como ha sido instruido, que el día y la hora no se conocen, y la inminencia de Su regreso entonces ese día no te

sorprenderá como ladrón. Porque ustedes son **hijos de la luz y hijos del día**. No pertenecemos a la noche ni a las tinieblas. Así que no seamos como los demás, que duermen, sino que estemos despiertos y sobrios.

Eso es lo que implica la **salvación verdadera: estar despiertos, alertas para Dios, velando, atentos, sobrios**. *Porque los que duermen, duermen de noche, y los que se embriagan, se embriagan de noche*. Mira eso. *Pero ya que pertenecemos al día, seamos sobrios, revistiéndonos de fe y amor como coraza, y del casco de la esperanza de la salvación*. Porque Dios no nos destinó para sufrir Su ira, sino para recibir salvación a través de nuestro Señor Jesucristo. Muy poderoso. Tu rapto pre-tribulación está justo allí.

Pero como ves, en **el versículo 6 EL SEÑOR** dice: *Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios*. Es decir: esperemos al SEÑOR, concentrémonos en Su venida, estemos atentos, alertas, velando, siempre, esperándolo con ansias. Muy serio, bendecido pueblo. Y esto también lo ves reflejado en **1 Timoteo 6:14** y **2 Tito 2:13**, donde llama a Su regreso “la gloriosa aparición de nuestro gran DIOS Y SALVADOR JESUCRISTO”. El Rapto.

El evangelio, la gracia de DIOS ha aparecido, trayendo salvación a todos los hombres, y nos enseña a rechazar la impiedad y a vivir en piedad y rectitud, **mientras esperamos, esperamos**, la palabra clave es **esperar**. Acompáñame a **Tito 2:13**. Dice:

TITO 2:13 (RVR) *aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo.*

➤ La llama, la bendita esperanza, y en verdad, **lo es**. Porque sin esperar a CRISTO, no hay esperanza. Y una vez más aquí enfatiza: “**Mientras esperamos**”.

Entonces, lo que sabemos es la **inminencia de Su regreso**, el día y la hora no conocidos, instruye: **esperarlo**, lo que significa que debemos estar **alerta todo el tiempo, vigilantes todo el tiempo**. Y eso debe **enseñarte e instruirte** sobre cómo levantarte en la mañana y vivir este día, vivir tu día esperando a JESÚS, esperándolo con ansias, vigilando, alerta, atento, velando, con los ojos puestos allá arriba. Entonces no serás avergonzado. Muy serio, bendecido pueblo.

Luego dice en Hebreos 10:37-38 lo siguiente:

Hebreos 10:37-38 (RVR) *37 Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará. 38 Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere, no agradará a mi alma.*

➤ Así que dice aquí que, **aunque se demore, aunque tarde, EL SEÑOR vendrá, El Rapto ocurrirá**.

Y también lo ves en **Habacuc 2:3 (RVR)** *Aunque la visión tardará aún por un tiempo, más se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.*

➤ La palabra clave aquí es: **esperar**. Sin duda vendrá y no tardará.

Así que, bendecido pueblo, la instrucción que has recibido esta mañana para poder vivir tu vida, sobre cómo levantarte y vivir este día, es que por favor: **espera AL SEÑOR**. Levántate esta mañana sabiendo que este es otro día más que EL SEÑOR te ha concedido, una **gran oportunidad, una oportunidad**

más, para esperarlo mejor, para levantarte y **prepararte**, porque este podría ser el día. Y dice que si haces eso, **no serás avergonzado** cuando ese día se manifieste.

Y EL SEÑOR dice que **muchas cosas serias, muchas calamidades y tragedias** afligen a la humanidad, a esta generación. Y sin embargo ÉL dice; que estos eventos podrían ser totalmente evitables. **Es completamente innecesario** que estas tragedias devasten a la humanidad. Porque si solo escucharas **la instrucción DEL SEÑOR, el consejo DEL SEÑOR, y esperaras por ÉL**, entonces **no terminarías en el lago de fuego**, ni entrarías al fuego de la tribulación o la gran tribulación, donde serás masacrado por adorar AL SEÑOR, sino que entrarías en la seguridad del cielo.

Por eso EL SEÑOR nos ha enviado a usted, por eso nos ha enviado a **esta generación**, para que **sepan que esperen AL SEÑOR**, ÉL está por regresar. No hay mejor generación que deba **poblar el cielo** que esta generación, porque cuando el tiempo se ha acercado, ÉL nos ha enviado con **las marcas bíblicas**. Puedes ver nuestro modo de ministración como ahora estamos hablando de caminar con **150 lisiados totalmente seleccionados**. La palabra clave es: seleccionados, estrictamente y cuidadosamente seleccionados. **Solo 157 lisiados**, pero, ¡qué número! Ese número por sí solo **es un récord bíblico roto**.

Caminando con ellos desde la **casa principal** hacia la **casetas**, hacia el **ala de invitados**, y luego hacia **afuera por la puerta** hacia la **carretera principal**, imagina cómo se verá eso en la televisión en vivo. Eres una **generación tan bendecida** porque ves nuestra ministración y eso **te muestra las señales bíblicas**, y te permite entender con gran claridad que ciertamente el tiempo está más cerca ahora que cuando creímos. Y EL SEÑOR dice que **muchas calamidades** afligen a esta generación, calamidades humanas, devastadoras. Y, sin embargo, son calamidades que podrían haberse evitado completamente. Totalmente evitables, pero porque no escuchan.

Y aún en **Josué 23**, habla lo siguiente: **Josué 23:14**, Dios dice lo siguiente: *Y ahora estoy por irme por el camino de toda la tierra,*” (lo que significa que todos los que viven en la tierra **deben morir**) así que cuando Josué está por morir, da este último consejo, esta última advertencia a Israel: y él dice “*Y ahora estoy a punto de irme por el camino de toda la tierra,*” (lo que significa que todos deben morir, a menos que venga El Rapto y seas trasladado, seas exonerado de la muerte por haber esperado fielmente AL SEÑOR, con temor de DIOS, en justicia y santidad). Él dice: “*Y ahora estoy a punto de irme por el camino de toda la tierra. Y ustedes saben en todo su corazón y alma que ni una sola cosa ha fallado de todas las cosas buenas que el Señor su Dios les ha prometido.* Significando Todas se han cumplido, todas se han realizado para ustedes, y ni una sola cosa ha fallado. Esto es serio, extremadamente serio.

Y luego afirma , incluso en **el versículo 15:** “*Así como todas las cosas buenas que el Señor su Dios les ha prometido les han sobrevenido y se han cumplido, así también traerá sobre ustedes todas las cosas malas que ha advertido, hasta que EL SEÑOR su DIOS los destruya de esta buena tierra que ÉL les ha dado.*”

Así, como ÉL ha prometido El Rapto para llevarte a la Gloria, dice que **eso se cumplirá**, y también las **promesas de la ira** que vendrán sobre la tierra **se cumplirán**. Así que, si **esperas por ÉL**, entrarás en la Gloria. Pero si **lo desobedeces, sufrirás el destino de los desobedientes**.

Por eso **Lucas 12:35-40** dice: Él viene por los que están preparados. Tú también necesitas estar preparado, porque no sabes ni el día ni la hora. Prepárate para esperar AL REY, espera AL MESÍAS.

Para quienes quieran recibir AL SEÑOR JESÚS. si sabes que no lo has recibido, o no estás seguro de

haberlo recibido, o no has esperado por ÉL como deberías, este es otro momento más para esperarlo, esperarlo con anhelo, de la manera correcta. Y no hay mejor forma de esperarlo con ansias que recibir primero a CRISTO y nacer de nuevo.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

Solo repite esta oración:

Querido SEÑOR JESÚS, me arrepiento esta mañana y te recibo, mi SEÑOR JESÚS, en mi corazón. Te pido, SEÑOR JESÚS, que me perdes todos mis pecados y que establezcas tu santa Palabra en mi corazón y me llenes con la unción DEL ESPÍRITU SANTO. Para que yo pueda esperarte JESÚS, y cuando llegue ese día, no sea avergonzado, sino que pueda entrar al Glorioso Reino Eterno de DIOS TODOPODEROSO. SEÑOR úsame para avivamiento, para alcanzar a más personas, para que ellos también puedan esperarte. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, soy nacido de nuevo. Amén.

Muchas gracias de verdad.

El Señor te bendice.

Yomtov.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>